

## NOTA DE PRENSA

### **CONGRESISTA MANTILLA BUSCA TRANSFERENCIA DE TERRENO DE PETROPERÚ A MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE ILO**

El congresista Mario Fidel Mantilla Medina remitió un oficio a alcalde provincial de Ilo, William Valdivia, pidiendo información situacional del terreno de propiedad de Petroperú, ubicado en el Cercado de Ilo, a efecto de presentar un proyecto de ley para que este predio pase a propiedad municipal y se le dé un uso acorde al el Plan Director, y según las necesidades y utilidad pública para Ilo.

Como se sabe, Petroperú inicio ya obras para su traslado al sur de Ilo y se estima que su nueva planta de combustible debe culminarse a fines de este año 2018, pero no se estima exactamente, el uso o destino que se dará a la propiedad que actualmente ocupa.

Asimismo, el parlamentario de Fuerza Popular señaló que no descarta hacer las gestiones directas ante el directorio de la empresa para el mismo objetivo.

Agradecemos su difusión.